

Le Lien des Vallées n°73 —mai 2023

Le mot de la Présidente

L'été arrive, chargé en événements pour notre Association ; 21 mai Allingeoise, 17 juin journée autour du handicap à Sciez, sans oublier le retour de la grande journée Udapéïque le 8 juillet.

Et moment fort de la vie associative, notre assemblée générale, qui se tiendra le 10 juin à l'IME de Tully, où nous comptons sur votre présence aux côtés des nombreux administrateurs bénévoles et des professionnels qui s'investissent au quotidien auprès de nos proches.

Nous évoquerons bien sûr l'année écoulée, les grands projets en cours, mais également ceux à venir, et ils sont nombreux.

Nous présenterons également les travaux importants de plusieurs de nos établissements, que vous retrouverez dans cette édition du Lien des Vallées ;

- La restructuration extension de la Villa Arpin. La première phase des travaux est lancée, 13 résidents ont investi pour la durée des travaux, l'ancien foyer des Hermones, à Allinges. Bravo et merci aux équipes, aux familles, aux résidents pour l'anticipation de ce changement. A terme, tous pourront bénéficier de lieux de vie spacieux, chaleureux, et conformes aux normes de sécurité,
- Sans oublier l'ESAT, dont les travaux de reconstruction d'ateliers sur le site du champ Dunand (ZI Vongy) ont démarré. Ce très gros projet mobilise également les équipes, administrateurs, qu'ils soient remerciés pour leur investissement.

Nous proposerons également au cours de cette assemblée générale une présentation de la plateforme de services créée par notre Association.

Tous ces projets, ces réalisations en cours et à venir permettront à terme de répondre aux besoins des personnes que nous accompagnons, mais également d'apporter une réponse aux personnes en liste d'attente, ou sans solution, trop nombreuses encore.

Nous vous laissons découvrir ce nouveau numéro et vous souhaitons une belle lecture de ce 73ème numéro du Lien des Vallées.



Evènement AUVERGNE RHONE-ALPES: « RUGBY TOUR »

Afin d'accueillir comme il se doit la coupe du monde de Rugby qui débutera en France fin 2023, la ligue nationale de Rugby organise des villages itinérants pour promouvoir ce sport, et le faire découvrir à ceux qui ne le connaissent pas encore.

Vendredi 17 Mars, le RUGBY TOUR avait posé ses « crampons » place de Crête à



THONON-LES-BAINS, ce qui a permis à ieunes de l'IME de TULLY, accompagnés de professeur leur de Sport Adapté, de leur enseianante et de leurs éducateurs, de profiter des activités proposées.

Des lancers de ballons, aux transformations sur matelas gonflables, jusqu'aux différentes passes, ainsi qu'aux petits parcours moteurs, tous les ingrédients étaient là pour que les enfants et les jeunes de l'IME de TULLY, puissent profiter de la fête, en même temps que les écoles primaires de la ville de THONON, et des alentours.

Sous un beau soleil de printemps, une magnifique journée de partage, de découverte et d'inclusion autour du Rugby. Une belle réussite!



Encore du sport, toujours du sport, pour tous!

Le 4 avril, plusieurs jeunes de l'IME Tully ont pu participer à la journée CAP FORME à Annecy dédiée au Sport adapté. Le thème cette année était LA CONDITION PHYSIQUE



Finale régionale de basket organisée le 27 mars par Loisirs et Sports Adaptés du Chablais au Collège Théodore Monod à Margencel. De belles rencontres...une organisation au top ..et un avant goût du championnat de France à Bourges en mai!



21 mai ; grand retour de l'Allingeoise, journée sportive et solidaire, où plus de 1 000 personnes étaient présentes. Elles ont couru, marché au profit de différentes associations, dont l'Apei. Un chèque de 5 000 € a été remis à notre association, qui permettra de réaliser une cuisine thérapeutique à l'IME de Tully, plus spécifiquement dédiée aux enfants en fauteuil. Un grand bravo aux organisateurs et un immense merci !



Point sur les travaux ESAT Champ Dunand à Thonon



Les travaux ont commencé! Pour rappel, 3500 m², 2 niveaux, un budget de 10 millions d'euros pour un nouvel espace ESAT contenant plusieurs ateliers de travail

La pose de la Première Pierre devrait se faire solennellement présence de nos financeurs et nombreux soutiens courant de l'été!

L'inauguration est prévue pour septembre 2024.

Ce nouvel établissement accueillera notre nouvelle blanchisserie, la cuisine centrale, mais aussi une salle de restauration, des salles de réunion et de formation, ainsi qu'une terrasse..





Comme vous pouvez le voir sur les photos, après avoir coulé les fondations, les murs de la cuisine et de la blanchisserie sont sortis de terre. On observe déjà la réalité de cette construction.



Façade vue depuis l'entrée : à droite la partie cuisine et à gauche la partie blanchisserie. Les AST seront un peu plus loin sur la gauche après la blanchisserie. Les dernières photos prises sur le chantier entre le 6 et le 10 mai 2023.



Fondation encore fraîche





Coulage d'un mur

Côté cuisine avec la grue

Le Foyer de Vie ARPIN

Le foyer de vie ARPIN de Thonon est en cours de rénovation depuis quelques semaines.

Cette rénovation a pour but une mise en conformité des locaux mais aussi,

- leur adaptation à l'évolution des accompagnements,
- la création de nouvelles places d'hébergement pour répondre aux besoins des personnes et de leurs familles

Nous aimons à rappeler que cet établissement situé en ville favorise l'inclusion au cœur de la ville des résidents accompagnés ici.

Le déménagement temporaire de 14 résidents pour le foyer des Hermones a été assuré dans un climat calme et serein. 8 résidents sont restés à la villa Arpin.

Ce grand projet, qui se concrétise et dont nous nous réjouissons, sera largement abordé au cours de notre assemblée générale le 10 juin prochain.



Magnifique repas dansant déguisé organisé par le Rotary Club Thonon Léman au profit de notre As-

sociation.



Une ouverture de soirée par le groupe **Tam Tam & Tralala**, très heureux de partager sa bonne humeur.

Un immense merci

aux organisateurs pour ces beaux échanges et la remise d'un chèque de 6 000 € qui nous permettra de mener à bien un projet d'éducation à la santé pour les résidents de l'EAM du Moulin

Retour sur la réunion d'information du 1er avril



Vous étiez très nombreux ce samedi 1er avril à la conférence proposée par notre Association et animée par la CARAC. Conséquences de l'admission à l'aide sociale, protection du patrimoine des personnes en situation de handicap.....

ROTARY CLUI

Une matinée où les familles et proches ont pu échanger autour de ces sujets complexes, nous intéressant tous. Le verre de l'amitié a permis à tous les présents de continuer les échanges en toute convivialité.

A vos agendas

Assemblée Générale Annuelle de l'APEI Samedi 10 juin 9h30 à l'IME de Tully.

C'est le temps fort de l'association qui réunit une fois par an ses adhérents, administrateurs bénévoles, les professionnels qui nous accompagnent chaque jour et tous les amis qui soutiennent notre action et nos projets.

.

Journée autour du handicap à Sciez Samedi 17 Juin

Nous serons présents, avec la délégation d'auto représentation et Loisirs et Sports adaptés du Chablais, où nous animerons plusieurs stands. Venez nous retrouver de 10 h à 16 h.

Grande journée Udapéïque Samedi 8 juillet à Cluses, parc des Esserts

Un grand moment familial, sportif, artistique pour tous.

Nous vous attendons nombreux!



La journée festive, artistique et sportive de l'Udapei 74!

L'APEI met à votre disposition un car au départ de Thonon. Inscrivez-vous par le biais des établissements.

Un bulletin d'inscription est aussi disponible en téléchargement sur notre site internet www.apeichablais.org

Et toujours plus d'infos sur notre site internet, et les réseaux sociaux

